



Aux représentants des médias

COMMUNIQUÉ – Covid-19, soutien aux personnes âgées

La Commune de La Grande Béroche lance une campagne d'information et de soutien à l'intention des personnes âgées

Le Conseil fédéral le rappelle sans cesse, restez à la maison, en particulier si vous êtes âgés ou malades et ceci pendant toute la durée de l'épidémie.

Dès lors, nous souhaitons relayer ces informations directement auprès de notre population de personnes âgées et l'informer des mesures qui sont mises en place au niveau communal et cantonal afin de permettre à chacun de rester chez soi.

Aussi, nos services administratifs prennent actuellement contact, par téléphone, avec toutes les personnes âgées de plus de 75 ans. Le but est de nous assurer qu'elles sont en bonne santé, qu'elles sont informées au niveau sanitaire et finalement des facilités qui sont mises à disposition grâce à la grande solidarité de toutes et tous dans notre canton, en particulier si ces personnes ne peuvent pas avoir recours à l'aide de proches.

Les personnes que nous n'aurons malheureusement pas pu joindre par téléphone recevront un courrier personnel, de même que les retraités-ées âgés-ées de 65 à 75 ans. Ce courrier donnera des informations pratiques et les numéros de téléphones à disposition pour leur faciliter la vie dans cette période difficile.

Notre site internet www.lagrandeberoche.ch renseigne la population de manière pratique avec différents communiqués et liens utiles en rapport avec l'épidémie de Coronavirus.

Contact médias : M. Tom Egger, président du Conseil communal, tom.egger@ne.ch
079 283 03 42

Saint-Aubin-Sauges, le 26 mars 2020

Le Conseil communal